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Subject: 明日大嶼  -「中部水域人工島相關研究」  
 
致發展局、立法會及發展事務委員會各會員，  
 
本人因未能趕及登記所以未能親身出席 4 月 13 日之發展事務委

員會特別會議，就「中部水域人工島相關研究」表達意見。  
 
本人對明日大嶼及其相關 /週邊發展的計劃絕對讚同，亦希望當

局立即展開上述之硏究。  
 
土地短缺已經是香港的根本問題，所以，積極開闢土地以應需

要是必然的。我亦明白各界有不同聲音，亦提出了不同的土地

方案，我卻認為此等方案於政府投資及其效益回報卻不比明白

大嶼好！  
 
明日大嶼的發展的同時，大家亦可研究或執行其他有效益的方

案，並無衝突，開闢更多有用的土地絕對對香港的未來有助益。  
 
在已經有人生活的地方再作發展往往對當地居民構成影響，而

要擺平此等影響所花的時間、精力、金錢相信並非一般人可想

像或計算到，亦可以想像到有關當局亦難作出準確預算。而要

從新填海，發展新區，所花的時間及金錢絕對更容易預算，對

人的影響往往更少。  
 
明日的香港是屬於我們的下一代，明日大嶼亦是為了建造更好

的香港給我們的下一代，絕對不容一些為了私利的人繼續吵吵

鬧鬧，窒礙發展！試回想，過去的吵吵鬧鬧實在阻礙了香港多

少的發展，影響了多少的香港人！實在不希望數年後，回首過

來，仍只是見到一班為圖私利的人繼續吵吵鬧鬧，而香港於土

地開發方面仍是停滯不前，這實在是影響我們的下一代。  
 
此致  
 
李詠儀  
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